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第2070回例会記録　令和4年7月19日（火）  3/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　四つのテスト

＜お客様ご紹介＞� 嶋会長
地区IA�委員長�神奈川RC　小室真樹様→「本日はサ
マーミーティング幹事校、桐光学園の提唱クラブで
ある貴クラブにご挨拶に伺いました。貴クラブから
も当日の運営に参加して頂けるとのことですので引
き続きよろしくお願いします」。
横浜緑RC　�舟橋金之介様

＜会長報告＞� 嶋会長
　先に、理事会報告です。
・麻生区民祭協賛金の件
・8/10（水）納涼会　点鐘17:15�納涼会開始17:30
・�アロハシャツ追加注文の件　新入会員に配布しま
した
・ロータリー合同例会参加費の件　親松会員に依頼
しました
・麻生観光協会協賛金の件
　以上、全て承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.��国際ロータリー日本事務局クラブ・地区支援室よ
り『クラブ・地区支援リソース集』2022-23年度版着
2.��ロータリー米山記念奨学会より第24回米山功労ク
ラブとして川崎百合丘ロータリークラブが表彰さ

れました。

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊�第2回川崎百合丘ロータリークラブ杯争奪第31回
麻生区学童軟式リーグ戦大会ジュニアの部3位決
定戦・決勝戦・閉会式の案内
　7/23（土）3位決定戦8:00〜　終了後閉会式
決勝戦10:00〜�終了後閉会式
場所:虹ヶ丘球場
＊当クラブ例会
　7/26（火）通常例会
　8/2（火）夜会→通常例会
8/9（火）通常例会→10日（水）納涼会

 点鐘時間 17：15 予定

　8/16（火）定款細則により休会
　8/23（火）通常例会
＊近隣クラブ例会変更・案内
　�川崎西RC、川崎西北RC、川崎高津南RC、川崎
北RC

＜ニコニコ委員会＞� 安藤亨委員
　地区IA�委員長　神奈川RC　小室真樹様→「イン
ターアクトサマーミーティングの幹事校桐光学園の
インターアクトクラブ提唱クラブである貴クラブに
ご挨拶に参りました。本日はよろしくお願い致しま
す」。横浜緑RC　舟橋金之介様→「貴クラブの皆様
にはいつも何かとお世話になっております。本日は

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2072回  8 月 2 日 委員会報告　会員増強・会員選考各委員長

第2073回  8 月10日 夜会　納涼会

第2074回  8 月23日 委員会報告　青少年奉仕委員長 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



どうぞ宜しくお願い申し上げます」。当クラブより、
嶋会長→「地区IA�委員長小室様、横浜緑RC�舟橋様
ようこそ」。菊池幹事→「本日は、委員会報告です。
青少年・社会・国際奉仕各委員長宜しくお願い致し
ます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会
員、安藤美恵子会員、古澤会員、畑山会員、平岡会
員、井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、鴨志田会員、
小島会員、近藤会員、永田会員、中島眞一会員、中
村会員、親松会員、左藤会員、関田会員、白井会員、
鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、玉井会員、渡邊会員、
山口会員、安藤亨会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜委員会報告＞　　　
青少年奉仕委員会� 鈴木孝英委員長
　青少年奉仕委員会の
活動計画は以下の通りで
す。不安定な世界情勢、
目の前で起こっている
様々な悲劇。それでも人
は前を向き新しい時代を
創ってきました。その中心となる次世代のリーダー
へ私たちは奉仕という側面から人への投資をしてい
きたいと考えています。ロータリーと青少年の関わ
りは古く、約100年前の1920年N.Yロータリークラブ
が地元団体と共催した「ボーイズウィーク」が起源で
あると言われております。新しい100年へ向けての
歩みを、会員皆様と共に活動していけたらと考えて
おります。

社会奉仕委員会� 井上久委員長
　社会奉仕とは、『1992
年「規定審議会」におい
て、ロータリアン一人一
人が「超我の奉仕」を実証
する機会である。地域に
住む人々の生活の質を高
め、公共のために奉仕することは、すべてのロー
タリアン個人にとっても、またロータリークラブ
にとっても献身に値することであり、社会的義務
でもある』。とのことです。ロータリー会員であり
続けることは超我の奉仕になると私は考えていま
す。嶋会長も「持続可能な社会奉仕活動」と会長方
針で述べており、今まで通りの計画を実行してい
きたいと思っております。ニコニコ、地域清掃活動、
昭和音大バザー、少年野球支援等ご協力よろしく
お願いします。
　　　　　　　　　　　　　
国際奉仕委員会� 安藤亨委員長
　国際奉仕活動は奉仕の
理念で結ばれた職業人
が、世界的ネットワーク
を通じて国際理解、親善
に努め世界平和につなげ
ていくものです。現在、
コロナ禍で世界の国々との行き来も難しくなって
います。今年度の嶋会長の示す「WITHコロナ〜甦
れロータリー」の下、適時活動を見直し、組織とし
てのクラブの力を高めるとともに、親睦・奉仕を
実践し、互いに学びながら、世界が大変厳しい情
勢であるからこそ将来に向けて様々な国際奉仕活
動について研究していきたいと思います。現在米
山奨学生として金多情さんを受入れておりますが、
これも今の状況の中でできる国際奉仕の一環だと
考えています。

＜点鐘＞� 嶋会長

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第2070回� 44� 29� 15� � 65.91%
第2069回� 44� 35� 9� 1� 81.82%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 28件� 29,000円� 95件� 130,358円
� 0件� 0円� 3件� 71,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 0件� 0円

累計


